
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§１４番 稲 次 誠 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．パブリックコメント手続の評価と今後の対応について

（１）現在のパブリックコメント手続に対する評価と課題について

（２）パブリックコメント手続実施の情報発信について

２．バリアレス縁石の導入について

（１）現状のバス乗降に対する課題と今後の対応について

（２）バリアレス縁石の導入について



§１１番 藤 原 繁 樹 （加古川市議会志政加古川） 【一問一答方式】

１．加古川市一般廃棄物処理基本計画の進捗状況について

（１）ごみの焼却処理量削減の要因について

（２）ごみの焼却処理量削減目標について

（３）事業系紙類搬入規制について

（４）食品ロスの更なる展開について

（５）指定袋導入について



§３番 岡 田 妙 子 （公明党議員団） 【一括方式】

１．高齢者肺炎球菌ワクチンの救済措置の必要性について

（１）定期接種対象者の接種率

（２）定期接種を受けることで、どれぐらいの医療費削減効果があるか

（３）定期接種の助成を受けていない方への救済措置の必要性について

２．小中学校の荷物の重量化に伴う健康影響と対策について

（１）子供の通学荷物の重量化について学校ではどのように把握し、対応して

いるか。

（２）荷物の軽量化の推進について

（３）置き勉に関する見解について



§１３番 谷 真 康 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．７月の西日本豪雨を教訓とした加古川市の防災について

（１）市民の防災意識高揚並びに防災訓練について

（２）町内会との連携について

（３）障害者や高齢者の避難訓練について



§１２番 井 上 恭 子 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．児童虐待の対策について

（１）児童虐待の通報が入った場合及び児童虐待が発覚した場合の連携につ

いて

（２）通告件数、実人数の推移と本市の担当する職員の配置について

（３）児童虐待に関する正しい知識と理解をもってもらう周知の工夫につい

て



§２２番 西 村 雅 文 （加古川市議会志政加古川） 【一問一答方式】

１．加古川市域地の有効な利活用について

（１）商工業の振興・発展に対して、市街化調整区域の弊害について

（２）近隣市町村の取り組みについて

（３）地区計画の可能性について

２．教科用図書採択について

（１）９月定例会に間に合わない議事録の公表時期について

（２）選定委員会の存在意義について

（３）平成３１年度使用小学校の教科書が採択されなかった理由について

（４）開かれた採択について



§１６番 鍔 木 良 子 （無会派） 【一括方式】

１．平成３０年度行政評価の実施について

（１）効果のある行政評価について

２．子育て支援の一層の充実について

（１）多様な保育ニーズに対応する施設整備や保育の質の向上について



§９番 大 野 恭 平 （加古川市議会志政加古川） 【一括方式】

１．転出超過の対策について

（１）転出超過について

（２）Ｕターン施策の充実について

（３）「子育て世代に選ばれるまち」について



§２番 立 花 俊 治 （日本共産党加古川市議会議員団） 【一括方式】

１．高齢者を大切にした公共交通の供用開始等について

（１）土山駅からのルート等に関するアンケート結果について

（２）明石市や姫路市が実施している高齢者パス等優遇助成制度と加古川市

の制度比較について

（３）ドアツードアや必要な時に必要な方に、障がい者や高齢者のための特

別な交通システムの構築について

２．高齢者や障がい者など関節痛を持っている市民にやさしい公共施設について

（１）高齢者や障がい者など関節痛を持っている市民にやさしい公共施設に

ついて



§２３番 松 本 裕 之 （加古川市議会志政加古川） 【一括方式】

１．災害時対応について

（１）避難情報の発令について

（２）避難所開設について

（３）内水氾濫について

（４）災害情報トリアージについて



§４番 野 村 明 広 （公明党議員団） 【一括方式】

１．学校園における熱中症対策について

（１）行事やクラブ活動の中止の判断基準について

（２）エアコン設置までの暑さ対策について

（３）暑さ対策としての冷水機の設置について

２．路面下空洞調査について

（１）路面下空洞調査の現状について

（２）本格的な路面下空洞調査の実施について



§５番 山 本 賢 吾 （創政会） 【一括方式】

１．加古川西地域の展望について

（１）加古川西地域の展望について

２．ＪＲ神戸線について

（１）加古川西地域拠点である宝殿駅のダイヤについて

（２）加古川・姫路間のダイヤ充実について

３．地域交通について

（１）幹線バス路線の再編について

（２）加古川西部・北西部の再編路線（案）について

（３）乗車補助について

（４）かこタクシーの新設について



§１５番 高 木 英 里 （日本共産党加古川市議会議員団） 【一括方式】

１．子育て支援と貧困対策について

（１）学校給食費の無償化と助成を求めることについて

（２）就学援助制度について



§１９番 山 本 一 郎 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．事業を広げる話とたたむ話など、市民の『コスト意識』について

（１）新規事業のコストの発信の仕方について

（２）使用目的を限定した寄付について

（３）小学生に対する「税金」教育について



§１７番 柘 植 厚 人 （無会派） 【一括方式】

１．持続可能な地域社会の構築を目指して

（１）市外に流出する富の推計について

（２）加古川版シュタットベルケについて

（３）加古川市と民間の共同出資型シュタットベルケについて

（４）多様なサービスの提供について

（５）まちづくり条例制定について


